



Alt Weitra, Juli 2025

25 Jahre Woodquarter Red Devils: Ein Vierteljahrhundert Leidenschaft

Vor einem Vierteljahrhundert wurde im Großraum Weitra eine Idee geboren: Ein paar Jugendliche gründeten die **Woodquarter Red Devils**, einen Baseballverein, der seither viele Höhen und Tiefen gemeistert hat. In all den Jahren durften wir zahlreiche sportliche Triumphe feiern, unvergessliche Momente erleben und unsere Begeisterung für den Sport mit anderen teilen. Doch auch schwierige Zeiten und traurige Tage haben wir gemeinsam durchgestanden, was uns nur noch stärker gemacht hat.

Unser Jubiläumsfest: Save the Date!

Dieses besondere "runde" Jubiläum möchten wir gebührend feiern! Wir laden euch daher herzlich ein, mit uns am **Samstag, 6. September 2025**, in Alt-Weitra zu feiern. Euer Besuch an diesem festlichen Tag im "Hells Gate" würde uns riesig freuen.

Unsere Feierlichkeiten beginnen ab ca. **14:00 Uhr**, wie schon bei den vergangenen Jubiläen kommt es zu einem **Devils-internen Baseball-Kräftemessen**. Aktuelle und ehemalige Spieler treten in zwei Teams gegeneinander an, um den Sieg zu erringen – ein unterhaltsames und spannendes Match ist dabei vorprogrammiert!

Am frühen Abend lassen wir die vergangenen 25 Jahre mit einem Rückblick und einigen Überraschungen Revue passieren. Einer ausgelassenen Feier steht dann nichts mehr im Wege! Weitere Details findet ihr auch im beigefügten Flyer.

Wir freuen uns darauf, euch zu unserem Jubiläum am Hells Gate begrüßen zu dürfen!

Mit sportlichen Grüßen

Rainer Fuchs, Präsident

Sebastian Pollak, Vizepräsident